



# РАСПОРЯЖЕНИЕ

## ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

### О поощрении благодарностью Президента Российской Федерации

За активное участие в реализации плана политического урегулирования конфликта между Союзной Республикой Югославией и НАТО и оказании гуманитарной помощи населению Союзной Республики Югославии объявить благодарностью Президента Российской Федерации:

генералу армии **КВАШНИНУ** Анатолию Васильевичу - начальнику Генерального штаба Вооруженных Сил Российской Федерации - первому заместителю Министра обороны Российской Федерации

генерал-полковнику **КОРАБЕЛЬНИКОВУ** Валентину Владимировичу - начальнику Главного управления Генерального штаба Вооруженных Сил Российской Федерации

**ПРИХОДЬКО** Сергею Эдуардовичу - заместителю Руководителя Администрации Президента Российской Федерации - начальнику Управления Президента Российской Федерации по внешней политике

**ПУТИНУ** Владимиру Владимировичу - Секретарю Совета Безопасности Российской Федерации, директору Федеральной службы безопасности Российской Федерации

генералу армии **ТРУБНИКОВУ** Вячеславу Ивановичу - директору Службы внешней разведки Российской Федерации

генерал-полковнику **ШОЙГУ** Сергею Кужугетовичу - Министру Российской Федерации по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий.

Президент  
Российской Федерации

Б.Ельцин

30 июля 1999 года

№ 259-рп

STATE OF TEXAS

COMMISSIONERS OF THE GENERAL LAND OFFICE

San Antonio, Texas

Whereas, the following is a true and correct copy of the original of the same as the same is on file in the office of the Commissioners of the General Land Office, to-wit:

That the said original is a copy of the original of the same as the same is on file in the office of the Commissioners of the General Land Office, to-wit:

That the said original is a copy of the original of the same as the same is on file in the office of the Commissioners of the General Land Office, to-wit:

That the said original is a copy of the original of the same as the same is on file in the office of the Commissioners of the General Land Office, to-wit:

That the said original is a copy of the original of the same as the same is on file in the office of the Commissioners of the General Land Office, to-wit:

*[Signature]*  
05.07.99

*[Signature]*  
05.07.99

*[Signature]*  
05.07.99  
(A/S Manager)

Conserved  
Producers  
Hon. Kamukha O.P. 206-59-54

05.07.99